

Protokoll der 8. AStA-Sitzung vom 16.07.2020

- TOP 1 – Begrüßung durch den AStA-Vorsitzenden
- TOP 2 – Benennung der Protokollführerin
- TOP 3 – Feststellung der Beschlussfähigkeit
- TOP 4 – Feststellung der Tagesordnung
- TOP 5 – Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung
- TOP 6 – Bericht des Vorstandes
- TOP 7 – Berichte aus den Referaten
- TOP 8 – Berichte aus den Gremien
- TOP 9 – Gäste und Anträge
- TOP 10 – Sonstiges

Anwesenheitsliste der 8. AStA-Sitzung des 53. AStA

Mitglieder	Von	Bis	Abw.
Ron Agethen	12:14	13:19	
Talha Demirci	12:14	13:19	
Matthias Brüggemann	12:14	13:19	
Yara Mattes	12:14	13:19	
Burak Uslu	12:14	13:19	
Liza Brachtendorf	12:14	13:19	
Sophia Brachtendorf	12:14	13:19	
Nathalie Balzer	12:14	13:19	
Anne Litzmann	12:14	13:19	
Fatima Azroufi			X
Uğur Ince			X
Umut Tasar	12:14	13:19	
Yannick Arand			X
Alexander Bröcking			X
Fabian Dickmann	12:20	13:19	
Alexander Herden			X
Maximilian Koch	12:14	13:19	
Philipp Krüger	12:14	13:19	
Philip Lysiak	12:14	13:19	
Katrin Reichert	12:14	13:19	
Max Schomann	12:14	12:40	
Ksenia Smirnova	12:14	13:19	
Sandra Jonek			X
Ena Munda			X
Kristin Rilinger	12:14	13:19	
Sven Heintze			X
Angelina Koritnik			X

Valeria Kulik	12:20	13:19	
Tim Barsch	12:14	13:19	

Nur war ebenfalls anwesend

TOP 1 – Begrüßung durch den AStA-Vorsitzenden

Ron begrüßt die Anwesenden und eröffnet die Sitzung um 12:14 Uhr

TOP 2 – Benennung der Protokollführerin

Liza wird zur Protokollführerin ernannt.

TOP 3 – Feststellung der Beschlussfähigkeit

Ron stellt fest, dass die Sitzung beschlussfähig ist.

TOP 4 – Feststellung der Tagesordnung

Die Tagesordnung wird festgestellt

TOP 5 – Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung

Das Protokoll der letzten Sitzung wird einstimmig angenommen

TOP 6 – Bericht des Vorstandes

- Rektoratsgespräch: Liza und Ron berichten:
 - o Studi-Garten wurde zugebaut und Pflanzen zerstört im Zuge der Sanierung der N-Reihe, dazu gab es bereits ein Gespräch mit dem Studi-Garten und es konnte sich gemeinsam mit Verwaltung und Baufirma auf eine Lösung geeinigt werden
 - o Q-Ost wird saniert: Katrin und Ron haben sich das Q-Ost noch einmal angeschaut und mit dem Naturschutzbund gesprochen, auch mit dem Botanischen Garten, das Rektorat findet es ein gutes Projekt
 - o Für das Wintersemester gibt es vier Szenarien, je nach dem wie sich die Situation um Corona entwickelt; für Studierende in den ersten Semestern wird aber angestrebt, Veranstaltungen auf dem Campus zu haben, um sie an die Uni zu binden
 - o StuPa-Wahlen können höchstwahrscheinlich im Winter nicht auf dem Campus stattfinden, man muss überlegen ob man eine Online-Wahl organisiert oder auf Briefwahl umsteigt
 - o Alex von Rub bekennt Farbe hat das aktuelle Projekt vorgestellt, Rektorat und UV würden sich gerne beteiligen und wollten wissen, wie genau das Projekt aussieht
- Vorstandsbüro wurde umgebaut
- Sozialbeitrag wird gesenkt wegen der gesunkenen Mehrwertsteuer, da Geld für das Semesterticket zurücküberwiesen wurde
- Erst-Reader wurde überarbeitet und an UV geschickt
- Treffen mit Herrn Weiler wegen des Hilfsfonds für Corona, sind auch für's Wintersemester gut aufgestellt

Valeria tritt der Sitzung um 12:20 Uhr bei

Fabian tritt der Sitzung um 12:20 Uhr bei

- Es wird ein neues Studierendenwohnheim gebaut, wird nächste Woche bei einem Treffen vorgestellt
- Neue Projektsoftware soll für den AStA eingeführt werden, um Projekte besser planen zu können

TOP 7 – Berichte aus den Referaten

1) HoPoBi

- Accounts auf Twitter und Facebook sollen weiter genutzt werden, aber da der alte Twitter-Account gehackt wurde soll ein neuer angelegt werden
 - o Auf den Accounts soll Werbung gemacht werden für die Veranstaltungen des HoPoBi
- Ena arbeitet mit Rub bekennt Farbe an einem Projekt gegen Rassismus und Diskriminierung
- Es wurden noch keine Öffnungszeiten festgelegt

2) Öff

- Angie hat Urlaub
- Sandra kümmert sich um den Öff Twitter Account
- Digitaler Ersti-Beutel geplant
- Da es im WS doch eventuell Veranstaltungen für Erstis auf dem Campus gibt, kann man wieder überlegen, normal Ersti-Beutel auszuteilen
- Ersti-Reader ist online
- Bei einen „analogen“ Ersti-Beutel müsste man aufpassen, dass sich keine Menschentrauben bilden → Möglichkeit wäre, die Beutel über die Fachschaften verteilen zu lassen oder bei Präsenzveranstaltungen

3) Infra

- Gespräch mit Nextbike
- Öko und DIY Projekt geplant, später im Antrag mehr dazu
- Kati hat sich zusammen mit Ron um das Q-Ost gekümmert
- Es gibt nun Öffnungszeiten
- Max und Burak verfolgen nach wie vor die Radzahlen in Bochum über die App

4) Kultur

- Valeria und Brüggi basteln Ballott-Bins
- Ksenia: Termin mit Georg, hat Plug-in auf Homepage installiert, Ksenia schreibt jetzt AGB für Fotowettbewerb
- Heute findet Ruhr-Campus Fotowettbewerb statt, Anne und Ksenia gehen hin
- Party wurde auf den 15.8 verschoben, es gibt jetzt eine Planungsgruppe jeden Freitag
- Anne und Yara hatten Häkeltreffen, da ist leider keiner gekommen, aber es soll nächste Woche noch einmal stattfinden, falls da wieder niemand kommt soll das Konzept wieder überarbeitet werden → Bitte an Service, das Treffen nochmal auf Instagram zu bewerben
- Krimidinner könnte eventuell im Winter wieder stattfinden

Max S. verlässt die Sitzung um 12:40 Uhr

Fahrradwerkstatt:

- Betrieb ist angelaufen
- Raum durch Vorhänge in drei Teile getrennt

In die Kundenstopper wurden neue Trennwände eingesetzt

Top 8 – Bericht aus den Gremien

Keine Berichte

TOP 9 – Gäste und Anträge

Keine Gäste (außer Nur)

- 1) AStA Adobe Lizenz Jahresabo für 57,99 Euro pro Monat (695,88 Euro pro Jahr), anstatt wie bisher 74,99 Euro pro Monat ohne Abo
Einstimmig angenommen
- 2) Fahrradwerkstatt beantragt 375,98 Euro für Ersatzteile, Hygienartikel und Lackiermasken für gedeckelt 400 Euro
Einstimmig angenommen
- 3) Tanzkreis beantragt für große Kundenstopper 72,16 Euro und Schrauben für Kundenstopper zur Reparatur für insgesamt 133 Euro
Einstimmig angenommen
- 4) Fahrradwerkstatt beantragt gedeckelt 50 Euro für Schrauben, um Paletten-Sofas zu bauen
Einstimmig angenommen
- 5) Repair-Cafe beantragt für Spannbettlaken für Paletten-Sofas 80 Euro
Einstimmig angenommen
- 6) Brüggi beantragt 50 Euro gedeckelt für Material für Ballot Bins
Einstimmig angenommen
- 7) Yara beantragt 150 Euro für Seifenworkshop
Einstimmig angenommen
- 8) 999,97 Euro für Büroartikel für Grafik und Design
Mit 3 Enthaltungen angenommen
- 9) Studigarten Antragserhöhung von 200 Euro
Einstimmig angenommen
- 10) Infra beantragt 25 Euro für Buch über Haushaltstips
Einstimmig angenommen
- 11) DIY Projekt für Haushaltsmittel, Infra beantragt 250 Euro
Einstimmig angenommen

Top 10 – Sonstiges

- Vorlesungsfreie Zeit: Jetzt Sitzungen alle 4 Wochen
- Wer seine Fotos von der Fotoaktion haben will, kann sich beim Öff melden

Ron bedankt sich bei den Anwesenden und schließt die Sitzung um 13:19 Uhr

Für die Richtigkeit

Liza Brachtendorf (Protokollantin)